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-------Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e treze, pelas dezoito horas, realizou-se na 

Escola Secundária, uma reunião do Conselho Geral com a seguinte ordem de trabalhos: -------------- 

-------Ponto um: Apreciação dos relatórios periódicos de execução do Plano Anual de Atividades---- 

-------Ponto dois: Aprovação do Plano das Atividades de Enriquecimento Curricular------------------- 

-------Ponto três: Recomendações ao Conselho Pedagógico sobre os critérios de avaliação------------- 

-------Ponto quatro: Autorização para a constituição de assessorias técnico pedagógicas de apoio à 

direção--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto cinco: Outros assuntos------------------------------------------------------------------------------ 

-------A reunião iniciou-se com a tomada de posse da representante dos docentes, Maria da 

Soledade Ribeiro e do representante dos Encarregados de Educação, Manuel de Almeida Rocha. O 

presidente do Conselho Geral e o Senhor Diretor deram as boas vindas aos dois novos elementos, 

desejando-lhe um bom trabalho.--------------------------------------------------------------------------------- 

-------De seguida, e quanto ao ponto um da ordem de trabalhos, procedeu-se à apreciação dos 

relatórios periódicos de execução do Plano Anual de Atividades, que antecipadamente foram 

enviados aos membros do Conselho Geral. A representante dos encarregados de educação, Ema 

Costa destacou no documento em análise, o facto de no primeiro ciclo aparecer referenciado, a falta 

de apoio familiar, e que enquanto membro da Associação de Pais, questionou o que se poderia fazer 

mais para colmatar esta situação. O diretor do Agrupamento disse que a associação já faz e bem o 

seu papel, que isto se deve a mentalidades por parte dos encarregados de educação, difíceis de se 

mudarem e, que seria desejável, que os pais comparecessem mais nas reuniões das associações de 

pais e que fossem mais responsáveis quanto ao seu papel enquanto encarregados de educação, ou 

seja, fazerem um acompanhamento mais sério e profundo dos seus educandos. A mesma 

conselheira refere ainda que o grupo de Línguas estrangeiras, aponta como ponto fraco, a falta de 

adesão às atividades propostas, por parte dos alunos da escola secundária e que sendo assim é 

necessário repensar as atividades de modo a motivar os alunos à sua participação. Segundo o 

Diretor, esta situação deve-se, em parte, à estrutura de horários existentes neste edifício. Os alunos 

têm mais tardes livres e vão-se embora para casa. No entanto, este ano, notou-se já uma melhoria, 
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surgiram novas atividades, principalmente através dos cursos profissionais e da radio da escola. -----

-------Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos, o Senhor Diretor apresentou, emanado do 

Conselho Pedagógico, o seguinte plano, das Atividades de Enriquecimento Curricular, a saber:---- 

a) Manter a iniciação a uma língua estrangeira, o Inglês, duas horas por semana;---------------- 

b) Educação Física, só uma hora por semana, uma vez que, em termos de espaço as condições 

não são as mais adequadas;------------------------------------------------------------------------------ 

c) Leitura e escrita criativa, duas horas por semana, lecionadas pelos professores das 

Atividades de Enriquecimento Curricular e coordenada pela equipa das Bibliotecas 

Escolares.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O plano apresentado, foi aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------ 

-------No que concerne ao ponto três, recomendações ao Conselho Pedagógico sobre os critérios de 

avaliação o Presidente deste conselho, apresentou as seguintes recomendações:------------------------- 

a) Uniformização dos critérios de avaliação;------------------------------------------------------------- 

b) Apresentação dos critérios de avaliação o mais breve possível aos alunos;--------------------- 

c) Refletir sobre a medida implementada no terceiro ciclo e secundário, de no último período 

de avaliação se retirar o teste mais baixo realizado ao longo do ano, referindo que cria 

discrepâncias entre a classificação interna e a classificação externa, nas disciplinas sujeitas a 

exame nacional. Esta medida tem sido alvo de várias opiniões entre os docentes. 

-------Relativamente a esta medida a conselheira Soledade Ribeiro, é da opinião que esta não é 

muito viável no terceiro ciclo, tem-se verificado que os alunos, sabendo que já têm a sua nota 

garantida, já não revelam o empenho que deveriam ter no último teste. Já no secundário considera 

que esta medida faz todo o sentido. A conselheira Isabel Souto considera que é de manter a medida 

nos dois ciclos de ensino.-----------------------------------------------------------------------------------------                                                                                                      

-------Em relação ao ponto quatro da ordem de trabalhos, o senhor Diretor pediu ao Conselho Geral 

que fosse dada autorização para a continuidade da equipa de assessoria de apoio à direção. Essa 

assessoria é constituída por três docentes: Elisabete Fonte, responsável pela coordenação de oferta 

de percursos alternativos e cursos profissionais; Cristina Loureiro, responsável pela gestão 

financeira do POPH e Manuela Pinto responsável pelos assuntos ligados à Educação Especial. A 

assessoria foi aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------------------------- 

-------Passando ao último ponto da ordem de trabalhos, tomou a palavra o Senhor Diretor 

informando que: em relação aos blocos de sessenta minutos, que foram sugeridos na última reunião 

deste conselho, não foram aprovados em Conselho Pedagógico, mantendo-se assim os blocos de 

quarenta e cinco minutos; esclareceu que, a continuidade pedagógica dos docentes não é obrigatória 

e nem sempre é possível e por vezes até é benéfica a sua descontinuidade no sentido de resolver 
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problemas; o critério de ser o professor da turma a lecionar os apoios está a ser aplicado sempre que 

possível; relativamente ao Desporto Escolar este ano todas as turmas vão ter tarde livre à quarta-

feira, à exceção dos cursos profissionais; informou ainda, que, o tempo em comum para articulação 

disciplinar vai existir em todos os grupos disciplinares.------------------------------------------------------ 

-------Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada esta ata, que, 

depois de lida e aprovada, será assinada nos termos da lei. -------------------------------------------------- 

 

 

 

A Secretária,                                                            O Presidente do Conselho Geral, 

_________________________                                 ___________________________________ 

             (Ana Maia)                                                                              (Carlos Silva) 

 


